



BOLETÍN Pastoral



2018

Boletín # 9

Gran Seminario Arquidiócesis de Medellín

El corazón de la Diócesis, siempre lo hemos sabido, es el Seminario, y por ello estamos todos llamados a cuidarlo, amarlo, protegerlo como al órgano más delicado donde se proyectan muchas ilusiones, se llevan a cabo innumerables proyectos de vida y maduran en la fe y la esperanza las vocaciones sacerdotales. El Seminario es casa de evangelio, escuela de la fe y altar donde se celebran la vida y el amor de Dios en la historia humana. Es el lugar donde los bautizados nos comprometemos de una manera particular para convertirnos en discípulos misioneros del Señor, que nos ha elegido, nos quiere con Él y nos envía a compartir con los demás, las maravillas que ha hecho con nosotros.

Nuestra Arquidiócesis de Medellín, que lleva 150 años caminando con Cristo y haciendo historia, cuenta con el Gran Seminario, que acoge y acompaña a quienes sienten el llamado del Señor y se proponen responder con radicalidad y total generosidad a su invitación, tratando de configurarse plenamente con Él. Está conformado por 5 casas de formación: Seminario Misionero Redemptoris Mater, situado en la vía Santa Elena, cerca al barrio cauces de oriente; el Seminario Misionero San José, que está ubicado en el barrio Córdoba; el Seminario de los Misioneros de la Madre Laura que funciona en dos sedes, robledo y barrio Antioquia; el seminario para profesionales San Juan Pablo II, que está junto a la parroquia de Nuestra Señora de Lourdes en el barrio Florida Nueva y el Seminario Conciliar de Medellín que está en el Kilómetro 5 de la Vía las Palmas. Cinco casas de oración y escuelas de evangelio, que enseñan, comparten y anuncian el amor de Dios al mundo a través de ministros idóneos que buscan la santidad propia y la de los hermanos.

Con la animación de nuestro Padre y Pastor, Monseñor Ricardo Tobón Restrepo, y en comunión eclesial con los 25 sacerdotes que cumplimos con amor y alegría nuestra tarea en las cinco casas formativas, y que hacemos parte del Arciprestazgo Padre Mariano de Jesús Eusse, queremos cumplir con el ideal de Formar pastores al estilo de Jesús y según el corazón de Dios, a través de la Palabra de Dios, de los Sacramentos y de la Caridad, del testimonio y la coherencia, y para ello necesitamos de la Oración de todos, pues es nuestro deseo de siempre, formar discípulos misioneros abiertos y dispuestos a sembrar el Evangelio del Señor en muchas partes del mundo.



**Seminario
Misionero
San José**



**Seminario para
PROFESIONALES
JUAN PABLO II**
Medellín - Colombia



Pbro. Martín Alonso Arias Hernández
Rector Seminario Conciliar de Medellín